



# ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Guyane : hopitaux et cliniques

Question écrite n° 48961

## Texte de la question

Mme Christiane Taubira-Delannon attire l'attention de M. le secrétaire d'Etat à la santé et à la sécurité sociale sur la situation du centre hospitalier de Cayenne. De fréquents dysfonctionnements sont signalés dans l'administration et la gestion du centre hospitalier de Cayenne. Les personnels font état de nombreux vices de construction, dont les conséquences en matière d'hygiène et de santé publique sont jugées préoccupantes. Les difficultés cumulées depuis plusieurs années sur les infrastructures et équipements de santé publique en Guyane, les litiges opposant de manière récurrente la direction aux praticiens et aux agents hospitaliers rappellent l'urgence d'adapter le plateau technique à la diversité des besoins et, par dessus tout, la nécessité de veiller à la restauration des conditions générales d'ambiance indispensables à l'exercice médical et l'accueil hôtelier. En conséquence, elle lui demande de bien vouloir lui faire connaître les dispositions que le Gouvernement envisage pour remédier à cet état de fait et restaurer la confiance de la population guyanaise dans les services de santé publique.

## Données clés

**Auteur :** [Mme Taubira-Delannon Christiane](#)

**Circonscription :** - RL

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 48961

**Rubrique :** Dom

**Ministère interrogé :** santé et sécurité sociale

**Ministère attributaire :** santé et sécurité sociale

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 3 mars 1997, page 1040